

V6 Überarbeitung Delegiertenschlüssel Ratschläge

Antragssteller*in: Koordinierungskreis

Vorschlagstext

Der Koordinierungskreis erarbeitet einen Vorschlag zur Neugestaltung des Delegiertenschlüssels (Punkt 2.2.1 der aktuellen Regelsammlung) für den Ratschlag und bringt diesen in den Herbstratschlag 2024 ein. Der Schlüssel soll so gestaltet werden, dass die kleinen Gruppen ihre Mindestzahl an zwei Delegierten behalten, aber dann die Spreizung im Verhältnis zu den großen Gruppen geringer ausfällt.

Begründung

Die Anzahl der Delegiertenplätze spiegelt seit vielen Jahren nicht mehr den Bedarf und die Realität in Attac wider. Die Gesamtzahl der Delegierten kann deshalb deutlich verringert werden. Dies würde dazu führen, dass sich der Schlüssel der Anzahl der tatsächlich auf dem Ratschlag anwesenden Delegierten annähert.